



Tradición textil de Negliubka, en Bielorrusia, queda bajo la protección de la UNESCO

Description

El arte del tejido se formó en el siglo XVII y se convirtió en un fenómeno único de la cultura popular bielorrusa

La tradición textil de la aldea de Negliubka, en el distrito de Vetka de la región de Gomel, en Bielorrusia, fue inscrita en la Lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la UNESCO que requiere salvaguardia urgente. Así lo informó BelTA, socio de TV BRICS, citando al Ministerio de Asuntos Exteriores de Bielorrusia.

La decisión de reconocer que el tejido de Negliubka necesita protección urgente frente al riesgo de desaparición fue adoptada por el Comité Intergubernamental para la Salvaguardia del Patrimonio Cultural Inmaterial de la UNESCO durante su 20.^a sesión celebrada en Nueva Deli.

Dentro de esta tradición textil se elaboran rushniki (toallas rituales), prendas de vestir y objetos para el hogar, utilizando técnicas originales de tejido y bordado. Los ornamentos de los rushniki cuentan con más de 120 variantes, y su paleta cromática puede incluir hasta 25 tonalidades. Los elementos del bordado contienen deseos simbólicos de bondad, amor, salud y prosperidad.

Este arte decorativo y aplicado es preservado principalmente por mujeres, quienes transmiten el saber hacer dentro del ámbito familiar. Sin embargo, en la actualidad la tradición enfrenta el riesgo de desaparecer debido a la disminución del número de artesanas.

La tradición textil de Negliubka se convirtió en el séptimo elemento de Bielorrusia incluido en la Lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la UNESCO.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Anna Kapustina / iStock

Date Created

Enero 2026